



Communiqué de presse

SWAN commémore la Journée Internationale de la Charité et remet Rs 3 millions à 13 ONG

SWAN Centre, lundi 7 septembre 2015. **Reconnaître le travail accompli par les ONG et réitérer son soutien envers leurs actions. C'est l'objectif de SWAN qui a invité les représentants de 13 ONG à recevoir un chèque qui leur permettra de veiller à la bonne marche de leurs différents projets. Cette remise de chèques, d'un montant de Rs 3 millions au total, s'est faite dans le cadre de la Journée Internationale de la Charité, observée le 5 septembre. Une journée que commémore annuellement SWAN en compagnie de ses partenaires.**

Louis Rivalland, Group Chief Executive de SWAN, a rappelé que cette journée commémore également l'anniversaire de la disparition de la Bienheureuse Mère Teresa. « *Mère Teresa a consacré sa vie entière à la pratique de la charité. Aujourd'hui, les individus, les entreprises, les ONG et tous les acteurs du monde social sont invités à continuer ce travail de sensibilisation, de mobilisation et d'éducation pour que les futures générations comprennent l'importance de la charité. SWAN accompagne les ONG depuis de nombreuses années afin de pourvoir, de manière efficace, à leur besoins et les aider à améliorer l'impact qu'elles ont dans la société et auprès des plus démunis.* »

Lors de cette journée commémorative, 13 ONG évoluant dans les secteurs de la santé, de l'environnement, des loisirs et des sports, le développement socio-économique ainsi que la formation et l'éducation ont reçu un soutien financier de SWAN. Les bénéficiaires sont notamment : *Link to Life*, qui accompagne les patients atteints de cancer et leurs familles en leur prodiguant des conseils, entre autres, *Etoile d'Espérance*, qui est une association à l'écoute des femmes dépendantes de l'alcool, *Chrysalide*, qui est un centre de réhabilitation pour les femmes victimes de la drogue ou l'alcool. Il y a également la *Muscular Dystrophy Association* qui soutient, pour sa part, les personnes touchées par la dystrophie musculaire, une maladie incurable, et *T1 Diams*, une association qui œuvre pour le soutien des diabétiques de Type 1. Le *Centre d'Accueil de Terre Rouge* est, lui, dédié à la réhabilitation des alcooliques et des toxicomanes et *Ensemble pour l'autisme*.

SWAN a également soutenu des ONG œuvrant pour le développement socio-économique, notamment *Friends in Hope*, qui s'occupe de l'accompagnement et de la réhabilitation des personnes souffrant de troubles psychiatriques, et *Caritas Ile Maurice*, qui combat la pauvreté et l'exclusion. Dans le domaine du loisir et des sports, SWAN a aidé le *Faucon Flacq Sporting Club* qui promeut l'intégration des plus vulnérables à travers le sport et les loisirs et le *Trust Fund for Excellence in Sport (TFES)* qui aide des jeunes sportifs prometteurs engagés dans des programmes de sport-étude. Dévouée à la protection de la flore et de la faune indigène menacée, la *Mauritius Wild Life Foundation* a également reçu un appui financier. Au niveau de l'éducation et la formation, SWAN a contribué au travail de la *Junior Achievement Mascareignes (JAM)*, dans l'éducation financière des jeunes.

-Fin-

Pour plus d'informations

Yannis Davy

Blast Communications

T : 5 259 3400

SWAN

Les origines de SWAN, l'un des leaders du secteur financier à Maurice, remontent à 1855 avec la création de The Mauritius Fire Insurance Company Ltd, qui sera suivie, en 1871, par celle de The Colonial Fire Insurance Company Ltd. Ces deux entités fusionnèrent en 1955 et la Swan Insurance Company Limited vit le jour. En 1972, la Swan acquiert une part majoritaire de l'Anglo-Mauritius Assurance Society Ltd, qui fut, elle, fondée en 1951.

En 1990, la Swan Insurance, spécialiste des assurances générales, devint la première compagnie mauricienne d'assurance à être listée à la Bourse de Maurice. Le 30 avril 2015, le groupe Swan lança sa nouvelle stratégie de marque pour devenir une identité unique, SWAN.

Sous cette identité on retrouve désormais :

Swan General Ltd (ex Swan Insurance Company Limited), pour les assurances générales.

Swan Life Ltd (ex The Anglo-Mauritius Assurance Society Limited), pour les assurances vie, pension, services actuariels et l'investissement.

Swan Wealth Managers Ltd (ex Anglo-Mauritius Investment Managers Limited), l'un des principaux fournisseurs de services d'investissement pour les fonds de pension, les sociétés d'assurances et les fonds d'investissement ainsi que pour les particuliers.

Swan Pensions Ltd (ex Pension Consultants & Administrators Ltd), spécialisée dans la gestion des fonds de pensions) et

Swan Securities Ltd (ex Anglo-Mauritius Stockbrokers Ltd), qui offre des services incluant le trading des instruments financiers cotés en Bourse, les conseils en investissement et en parrainage pour des sociétés souhaitant faire une entrée en Bourse.

Acteur important de l'économie mauricienne, SWAN (au 31 décembre 2014), a enregistré des revenus de Rs 4.691 milliards (en hausse de 1.6% par rapport à 2013) et des profits (avant taxation) de Rs 296.8 millions (une hausse de 4.8% par rapport à 2013).

La vision de SWAN est d'être 'The preferred financial solutions partner for life' et sa mission est de 'Partnering with You to secure a better future'.